

MAGAZINE

Paparkan Hasil Magang di LPKA Kutoarjo, Tujuh Mahasiswa Magang UMP Berakhir

LPKA Klas I Kutoarjo - KUTOARJO.MAGZ.CO.ID

Jul 12, 2023 - 14:04



Paparan dan Diskusi Mahasiswa Selesai Magang

KUTOARJO_ Paparan dan diskusi mahasiswa/i selesai kegiatan magang terstruktur Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) tujuh (7) mahasiswa magang program studi psikologi Universitas Muhammadiyah Purworejo (UMP) pada Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo dilaksanakan. Senin, (10/7/2023).

Ketujuh mahasiswa/i yang telah selesai melaksanakan magang tersebut yaitu Maula Nur Y, Ana Witantri, Fasihah Azizah, Fadhila Dewi B, Wahyu Risma N, Rani Suryandari, dan Alfiansyah Fajar Y. Pelaksanaan magang pada LPKA

Kutoarjo dimulai sejak tanggal 03 Mei 2023 sampai dengan 30 Juni 2023. Adapun kegiatan yang telah dilaksanakan oleh mahasiswa/i magang diantaranya konseling individu, tes IQ/CFIT, Goal Setting, Pelatihan Konseling Pegawai, Regulasi Diri serta Pelatihan Canva.

Kegiatan paparan dan diskusi dilaksanakan pada ruang rapat Lt.2 dengan dihadiri oleh pejabat struktural pada seksi pembinaan, seksi registrasi dan klasifikasi serta pada sub bagian umum. Paparan dan diskusi selesai magang merupakan tahapan akhir yang dilaksanakan oleh mahasiswa/i, dimana mahasiswa memberikan laporan hasil kegiatan magang.

Dalam pelaksanaannya saran, masukan serta tanya jawab mengenai hal – hal yang berkaitan dengan pelaksanaan magang disampaikan oleh pegawai yang hadir.

Kepala Seksi Pembinaan, Rini Astuti mengungkapkan, "peningkatan program pembinaan bagi Anak binaan di LPKA Klas I Kutoarjo diantaranya melalui pemenuhan kalender kegiatan magang mahasiswa dimana dalam pelaksanaan kegiatan magang melibatkan Anak binaan dalam setiap programnya, diantaranya konseling individu, pelatihan canva dll diharapkan mampu memberikan manfaat yang baik bagi Anak binaan," ungkap Rini.

Lebih lanjut Rini mengungkapkan kegiatan yang berkaitan dengan Anak binaan dapat dilaksanakan kembali oleh para mahasiswa meskipun telah selesai melaksanakan magang disini, tetapi harus dengan surat ijin dari Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa tengah.

Kegiatan diakhiri dengan penyerahan plakat sebagai kenang-kenangan di LPKA Kutoarjo serta foto bersama. (LM)